

「第5回薬物乱用防止キャンペーン」終了しました！(H28.9.4)



市民の皆様、関係者の皆様ご協力ありがとうございました。

3000名を超える多くの来場者があり、盛大に開催することができました。

来年・再来年と継続して行いますので、これからも、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

本イベントでは、多くの皆様のご協力をいただきました。

後援:千葉県、千葉県警察本部、(一社)千葉県薬剤師会、(一社)千葉県病院薬剤師会、

千葉市、千葉市教育委員会、(一社)千葉市医師会、(一社)千葉市歯科医師会、

(公財)千葉市保健医療事業団、新世紀ちば健康プラン推進協議会、

千葉県薬物乱用防止指導員千葉市地区協議会、千葉市薬業会、(株)千葉日報社

協賛:千葉県精神科病院薬剤師会、フクダ電子南関東販売株式会社、株式会社タカゾノ、

日本光電東関東株式会社、千葉海上保安部

特別協賛:千葉ロッテマリーンズ、ジェフユナイテッド市原・千葉、千葉ジェッツ

協力:東邦大学薬学部、TOHO ボランティア部、東邦大学チアリーディングチーム VAMOS

向後保雄市議会議長、加瀬秀行千葉市保健福祉局健康部長、石野良和千葉県薬剤師会会长、
井内清満千葉県薬物乱用防止指導員千葉市地区協議会会长、ご挨拶ありがとうございました。
千葉県警の皆様、ステージでのご講演と、大学生との薬乱防止トークありがとうございました。
千葉海上保安部の皆様、市原フィルハーモニー管弦楽団有志の皆様、
東邦大学チアリーディングチーム VAMOS の皆様、東邦大学 TOHO ボランティア部の皆様、
MC 木村優子さん、ありがとうございました。

